「若手からみた当医局の魅力」

消化器外科

高野 弓加先生 2017年信州大学卒(卒後4年目)、2019年入局



私は昭和大学外科プログラムの専攻医として、当医局に入局しました。出身大学も初期研修病院も異なりますが、当医局はそのような学閥意識を感じることのない、風通しの良い医局です。専攻医のプログラムとしては、旗の台にある本院を基幹プログラムとしています。外科専門医取得に必要な、呼吸器外科や心臓血管外科など他科の症例は本院と連携し、満遍なく、かつ比較的早期に経験できるよう配慮されています。そのため他科研修後は当院での専門研修に専念できます。また、当医局を選んだ魅力の一つにワークライフバランスの良さが挙げられます。私自身、女性外科医として働きながら出産を控える身ですが、先生方には最大限のご配慮を頂いて仕事に取り組めています。もちろん、女性医師に対する配慮だけでなく、男性医師に対しても、例えばご家族の体調不良などがあれば、医局員が全力でカバーできるような体制になっていると実感しています。これも、医局のマンパワーや個々を尊重する雰囲気があるからこそだと思います。皆様と働けることを楽しみにしています。